

- 15. Wüstenrot Förderungspreis: Auszeichnung für junge Musiktalente



Beim diesjährigen Schlusskonzert der Musikschule Lesachtal wurden kürzlich wieder junge Musiktalente für ihre Leistungen und ihren Fleiß ausgezeichnet. Den Wüstenrot Förderungspreis, der bereits zum 15. Mal von Finanzberater Andreas Lanner vergeben wurde, erhielten Chiara Seiwald und Daniel Mascher.

- Mehr Mobilität für die Stiftung Kindertraum



Viele Herzenswünsche wurden im Zuge dieser Kooperation schon erfüllt. Jetzt standen einmal die Mitarbeiter der Stiftung Kindertraum im Mittelpunkt. Stellvertretend übernahm Geschäftsführerin Gabriela Gebhart von GenDir. Dr. Susanne Riess-Passer einen Smart-Diesel im Design der Stiftung Kindertraum: „Mit diesem Auto werden unsere ehrenamtlichen und hauptamtlichen Mitarbeiter zu Wunschübergaben in Wien und Niederösterreich fahren bzw. Werbematerial zu Benefizveranstaltungen bringen“.

- Ein erfolgreicher Abschluss



Bernadette Kerner hat gut lachen – mit Ende September vorigen Jahres beendete sie erfolgreich ihre Ausbildung als Finanzdienstleistungskauffrau in der Landesdirektion St. Pölten und im Juli 2010 absolvierte sie die Lehrabschlussprüfung mit „Gutem Erfolg!“.

Dir. Manfred Graf, Verkaufsleiterin Mag. (FH) Irena Kosic & die Kolleginnen und Kollegen von NÖ-West gratulieren sehr herzlich zu diesem tollen Abschluss.

- Im Wüstenrot-Dress bei den 44th International Children Games



Die internationalen SchülerInnen-Spiele (U16), die unter der Patronanz des IOC stehen, fanden heuer erstmals in Asien statt. Sechs SchülerInnen aus Eisenstadt, Graz und Innsbruck reisten mit ihrem Betreuer Mag. Thomas Abfalter nach Manama, die Hauptstadt des Königreiches Bahrain.

Unter 1.300 SportlerInnen aus aller Welt schlugen sich die ÖsterreicherInnen im Handball, Taek-Won-do und insbesondere bei den Leichtathletik-Bewerben ausgezeichnet. Besonders hervorzuheben ist die Leistung des 15jährigen Tobias Abfalter (im Bild mit der Leichtathletik-Delegation aus Innsbruck; stehend, rechts). Der Sohn von Mag. Abfalter entschied den 1.500 m-Lauf für sich und kann sich über eine Goldmedaille freuen. Herzliche Gratulation!

- Kick & Learn Camp 2010

Mit der Unterstützung von Wüstenrot organisierte Ob. Insp. Christian Hatz ein Fußballcamp für den Fußballnachwuchs. 84 Kinder, 20 Trainer und Betreuer standen im Mittelpunkt dieser Campwoche.



Am Programm stand natürlich viel Fußball mit erfahrenen Trainern, zudem Mental- und Lernttraining spielerischer Natur. Mit Augenmerk darauf, wo diese Kompetenzen auch in Schule und Beruf im „richtigen Leben“ benötigt werden. Fifa-Assistent Gerhard Gerstmayer selbst stellte sich als Lerntainer in dieser Woche ein und es gab natürlich auch eine große Portion Regelkunde für die Kids.



U21-Teamchef und Rekord-Internationaler Andreas Herzog geht selbst das Herz auf, wenn er die Buben kicken sieht. Unter den insgesamt 84 Camp-Teilnehmern: Barcelona-Star Puyol, unschwer zu erkennen vorne liegend. Hinten stehend Camp-Organisator Christian Hatz mit LD Mag. Rene Kandolf und VKL Andreas Ertl

**Weitere Jugend-Sponsortätigkeiten in diesem Jahr: Die U11 und U9 des SV-Lobmingtal**



Schon im Winter gab es Helme für das ESV Knittelfeld Raika Cup Team. Die Kinder dankten es mit vielen Siegen und Stockerlplätzen. Stolz konnte Ob. Insp. Christian Hatz auf seinen Sohn Stefan sein, der bei den steirischen Schulschulmeisterschaften den Landesmeistertitel im Riesentorlauf einfuhr.



■ Wüstenrot beim Ministrantenlager in Dorfstetten



Stolz präsentierten die „Minis“ im Pfarrhof die Wüstenrot Schlüsselbänder mit ihren selbst kreierte Namenskärtchen. Das Organisatorenteam bedankte sich sehr herzlich bei Oblnsp. Johanna Weiß, LD NÖ-West für die tolle Unterstützung!

■ Himmelstürmer mit Wüstenrot



Eine neue, immer beliebtere Art Kinder sportlich zu unterhalten sind Klettertürme. So hat auch die Landesorganisation Niederösterreich der Kinderfreunde einen solchen Turm angeschafft und Wüstenrot hat die Chance genutzt, bildlich dabei zu sein, frei nach dem Motto: „Wer hoch hinaus will, sollte das am besten mit Wüstenrot tun“. Bei der Übergabe des neuen Kletterturms in St. Pölten regnete es kübelweise vom Himmel, einzig für das Foto wurden die Schirme schnell wegge-

legt. In die Kamera lächelten v.r.: Rudolf Parningoni (AK NÖ), Wüstenrot-Verkaufsleiterin Mag. Irena Kosic und Dr. Hannes Rosner (Wüstenrot-Sponsoring). Der Turm wird österreichweit zum Einsatz kommen und tausende Kinderherzen erfreuen.

■ Wandertag Verkaufsgebiet Salzburg-Süd



Wie jedes Jahr trafen sich auch heuer wieder Mitarbeiter aus der Zentrale, Landesdirektion und dem VK-Gebiet zu einer Almwanderung auf die Unterpleiß-

linghütte in Flachauwinkl. WB Matthias Ortner und seine Frau Elisabeth verwöhnten die Wanderer bei herrlichem Sonnenschein mit Schmankerln aus der Region.